

はるその常北高校●●●

サイパン留学特集!

12月7日～12日の6日間、常北高校の5名の生徒がサイパンのカグマン高校へ短期留学しました。5人は6日間をそれぞれ別々の家でのホームステイで過ごし、カグマン高校では授業体験や交流会などとても充実した時間を過ごしました。

Question!

質問!
5人に

今回サイパンに行つてみて、日本にいる時には分からなかつたか？また、それは何ですか？た

話さなくちゃならないけど、考えれば考えるほど話せなくて、もっと話せるようになりたいと思いました。以前にサイパンには行った事があるのですが、その時には得られなかったものが、今回はホームステイや学校訪問を通してたくさん学ぶことができました。

3年 飯島静香（常北中出身）

僕が黙ってるとAre you OK?を繰り返し聞いてくれて、言葉が通じない部分があっても思い合う気持ちがあれば、人間と人間はわかり合えるんだっていうことが実感できてうれしかったです。

2年 大津 学（常北中出身）

日本では時間とかにも厳しいけど、サイパンではすごくおおらかで、そういう面でも文化の違いを感じました。日本からお土産を持っていったら、帰りにはそれ以上のお土産を持たせてくれたりで、サイパンの人達の暖かい人柄にも感動しました。

2年 久保田 諭（常北中出身）

社交性の大切さです。日本だったら黙っていても男はOKみたいな感じがあるけれど、サイパンで黙ってるとおいていかれちゃう。英語をもっと勉強しておけばよかったですって思いました。

2年 清水 保（水戸五中出身）

思っていたよりも言葉の壁が大きくて伝えたいことが伝わらなくて大変でした。でも困っていると、分かりやすく単語に区切って話しかけてくれたりしてみんな優しかったです。ビーチや観光名所など、いろいろな所にも連れて行ってもらえて、すごく楽しかったし勉強になりました。

2年 江幡 佳奈（常北中出身）

//サイパンでのびっくり!!//

- ◆海がきれいだった！
- ◆家中でも靴を履いていた！脱いだら笑われた～！
- ◆学校に軍隊の授業があった！
- ◆学校にグランドがなかった！
- ◆「いただきます」がないからいつ食べ始めたらいいかわからなかった！
- ◆牛が放し飼いになっていた！
- ◆生徒が授業を選べる仕組みになっていた！
- ◆みんなすごくフレンドリー！シヘンとしらける人がいなかった！
- ◆食事の食べる量が、すごく多かった！



カグマン高校ロータリーにて



軍隊の授業



数学の授業



ホームステイ先の家族と



ホームステイ先の家族と